
 
 

 

 

 

“Tico-tico lá, Zequinha de Abreu cá, o músico 
que encantou além das terras do jequitibá” 

 
 

INDICAÇÃO Nº 040/25     
 

 

INDICAMOS ao Sr. Prefeito Municipal, para que verifique junto ao 

Departamento competente, a possibilidade de cadastramento da frota de 

veículos do município junto a ARTESP, para a Isenção de Tarifas de Pedágio. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Segundo Comunicado da Artesp foi prorrogado até o dia 31/05/2025 a 

renovação dos contratos vigentes e o cadastro de novos veículos. 

Com essa isenção o município pode economizar em torno de R$ 

400.000,00 no ano, podendo investir esse dinheiro em outras ações da saúde, 

ou até mesmo renovação da frota. 

No ano de 2021 o município fez todo castro e foi negado por motivos 

desconhecidos, portanto pedimos novamente a tentativa dessa isenção. 

 
 

Sala das Sessões “Prof. José Gonso”, 12 de março de 2025. 

 

 

 

 

Ver. Everton Cavalheiro Silva 
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